

# Standard & Poor's mantiene perspectiva negativa para México

Si la economía no mejora para el año entrante, existe la posibilidad de que baje la nota soberana de nuestro país

Este jueves, la agencia calificadora **Standard & Poor's** confirmó la calificación soberana de **México**, así como la perspectiva negativa, en ese sentido existe una posibilidad —o una en tres— de que baje la **nota soberana** durante el 2020.

Cabe señalar, que la calificación soberana de nuestro país sigue en un **nivel BBB+**, sin embargo la perspectiva negativa implica un riesgo de rebaja, por el deterioro en la **calidad crediticia** de la deuda soberana.

*“La perspectiva negativa refleja el riesgo de que las señales mixtas en políticas gubernamentales clave (...) continúen erosionando el sentimiento del **sector privado** y disminuyendo las perspectivas de crecimiento para México”,* explicó la calificadora en una nota informativa.

**Además, la agencia señaló que la calificación de México es sinónimo de metas de inflación creíbles, mismas que han sido incorporadas en la política monetaria del banco central de nuestro país**